



23.11.2018

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit dieser Woche ist der neue Fraktionsvorstand komplett. Neben den Stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden haben die Abgeordneten der CSU-Fraktion die Vorsitzenden der Arbeitskreise gewählt. Ich freue mich, dass ich als Vorsitzender des Arbeitskreises für Kommunale Fragen, Innere Sicherheit und Sport wiedergewählt wurde. Gleichzeitig bin ich damit auch stellvertretender Vorsitzender des wichtigen Innenausschusses im Bayerischen Landtag.

Mehr lesen Sie in diesem Newsletter.

Ihr

#### Inhalt:

- » Diese Woche im Plenum
- » Neuer Geschäftsführender Fraktionsvorstand beginnt seine Arbeit
- » CSU-Fraktion wählt Vorsitzende der Arbeitskreise
- » Weitere Schlüsselpositionen im Fraktionsvorstand besetzt
- » Die Woche in Bildern
- » Zahl der Woche: 30.000

#### Diese Woche im Plenum



Die Fraktionen im Bayerischen Landtag haben diese Woche über die 14 neuen Parlamentsausschüsse abgestimmt. Dabei ging es unter anderem um die Stärke der Ausschüsse, deren Vorsitz und die Verteilung der Ausschusssitze. „Die CSU-Landtagsfraktion besetzt weiterhin wichtige Themenfelder, um auch künftig die politische Arbeit in Bayern federführend zu bestimmen und als Impulsgeber für die Bayerische Staatsregierung zu arbeiten“, sagte CSU-Fraktionsvorsitzender Thomas Kreuzer. In sechs Ausschüssen hat die CSU-Fraktion künftig den Vorsitz:

- Ausschuss für Staatshaushalt und Finanzfragen
- Ausschuss für Verfassung, Recht, Parlamentsfragen und Integration
- Ausschuss für Wirtschaft, Landesentwicklung, Energie, Medien und Digitalisierung
- Ausschuss für Gesundheit und Pflege
- Ausschuss für Wissenschaft und Kunst
- Ausschuss für Fragen des öffentlichen Dienstes.

In sechs weiteren Ausschüssen stellt die CSU-Fraktion zudem den stellvertretenden Vorsitz.

[Weiterlesen](#)

Foto: CSU-Fraktion

## **Neuer Geschäftsführender Fraktionsvorstand beginnt seine Arbeit**



Der neue Geschäftsführende Fraktionsvorstand steht fest: Die Abgeordneten Tanja Schorer-Dremel, Prof. Dr. Winfried Bausback und Alexander König sind die neuen stellvertretenden Vorsitzenden der CSU-Fraktion. Bereits im Oktober war Tobias Reiß als stellvertretender Fraktionsvorsitzender und Parlamentarischer Geschäftsführer bestätigt worden. Fraktionsvorsitzender Thomas Kreuzer gratulierte seinen Stellvertretern: „Wir bilden ein starkes Team. Mit der Besetzung haben wir eine gute Balance gefunden. Meine Stellvertreter bringen allesamt Erfahrung, Fachkompetenz und menschliche Stärke in den Geschäftsführenden Fraktionsvorstand ein.“

[Weiterlesen](#)

*Foto: CSU-Fraktion*

## **CSU-Fraktion wählt Vorsitzende der Arbeitskreise**



Die Abgeordneten der CSU-Fraktion im Bayerischen Landtag haben die Vorsitzenden der insgesamt 14 Arbeitskreise gewählt. Für den Themenkomplex Wohnen, Bau und Verkehr gibt es künftig einen eigenen Arbeitskreis. „Wir gehen mit Kreativität an die Arbeit und werden wieder Impulsgeber sein für die Bayerische Staatsregierung. Die Leiter der Arbeitskreise werden dabei auch wichtige Ansprechpartner für die bayerischen Organisationen und Verbände sein“, so Kreuzer zur Wahl der AK-Vorsitzenden.

[Zur Übersicht](#)

*Grafik: Holger Prawitt*

## **Weitere Schlüsselpositionen im Fraktionsvorstand besetzt**



Bei der Fraktionssitzung zur Wahl des neuen Fraktionsvorstands besetzen die CSU-Abgeordneten weitere Schlüsselpositionen: Zum Schatzmeister wurde Hans Herold (Stimmkreis Neustadt an der Aisch-Bad Windsheim, Fürth-Land) gewählt. Vorsitzender des Parlamentarischen Kontrollgremiums ist Alexander Flierl (Schwandorf). Die vier Beisitzer Dr. Martin Huber (Altötting), Angelika Schorer (Marktoberdorf), Johannes Hintersberger (Augsburg-Stadt-West) und Berthold Rüth (Miltenberg) komplettieren den Vorstand.

[Neuer Fraktionsvorstand auf einen Blick](#)

*Foto: CSU-Fraktion*

## **Die Woche in Bildern**



Ministerpräsident Dr. Markus Söder hat sich von Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml gegen Grippe impfen lassen. Die Grippe ist keine harmlose Erkältung, sondern eine ernsthafte Erkrankung, die schwere Folgen haben kann. Mit einem harmlosen Stich lässt sich das vermeiden. Söder und Huml rufen deshalb zur Grippeimpfung auf.

Weitere Impressionen dieser Woche finden Sie in unseren Bildern der Woche.

[Zur Bildergalerie](#)

*Foto: Peter Tomaschko*

## Zahl der Woche: 30.000



30.000 Bürgerinnen und Bürger engagieren sich derzeit aktiv für einen sicheren Schulweg. Etwa die Hälfte aller Schulwegbegleiter in Deutschland sind in Bayern unterwegs – eine stolze Zahl! Bayerns Innenminister Joachim Herrmann und Staatskanzleichef Dr. Florian Herrmann wollen den Schulweg noch sicherer machen und haben dazu ein Kooperationsprojekt mit der Landesverkehrswacht Bayern und der Bayernwerk AG gestartet. Dazu gehört insbesondere eine spezielle Sicherheitsausrüstung, die den Schulwegdiensten kostenlos zur Verfügung gestellt wird.

[Weiterlesen](#)

*Foto: Sashkin | © Fotolia*

## » Newsletter-Service

Möchten Sie den Newsletter nicht mehr erhalten, senden Sie bitte eine E-Mail an: [wuerzburg@csu-bayern.de](mailto:wuerzburg@csu-bayern.de)

Über Anregungen und Kritik freuen wir uns: [buero@mdl-laendner.de](mailto:buero@mdl-laendner.de)

Noch mehr Neuigkeiten erfahren Sie hier: <http://www.manfred-laendner.de>

## » Impressum

Manfred Ländner, MdL  
Schwarze Äcker 85 - 97273 Kürnach  
Tel.: 0931/70 52 96 01, Fax: 0931/70 52 96 03  
<http://www.manfred-laendner.de> - E-Mail: [buero@mdl-laendner.de](mailto:buero@mdl-laendner.de)